

アカンサス

平成29年(2017年) 10月号 発行 能美市立辰口中学校 波佐尾 雅美

【 校訓 : 責任 友愛 努力 】

imagination impossible is nothing 創造 態多は きっと 想像以上だ

辰中文化祭



- た 楽しい学校
- っ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち 力いっぱい取り組む生徒





10月19,20日と二日間に渡り本校文化祭が開かれました。テーマ通り生徒たちの素晴らしい創造力・想像力が発揮された文化祭で、まさに生徒たちの力は想像以上でした。生徒会のオープニング・フィナーレは辰中生全校のつながり、絆の力強さを感じるもので、もっと高みを求めていくことについて考えさせられました。演劇「貧乏神の宿賃」では、ユーモアのあるほっこりした物語で、役になりきった演技に会場がいつの間にかひきこまれていきました。演じる人、支えるスタッフ、見る人が一体となった素敵な時間でした。吹奏楽部の演奏は「さすが!」と思えるもので、楽しいお芝居で友情の大切さを伝えてくれました。展示の作品は、どの作品も丁寧に仕上げてあり、思いのこもったものでした。さらに、茶華道部の生け花やお茶会は日ごろの練習の成果を発表する中で日本の文化の良さも伝えてくれました。

文化祭の取り組みの中に、**めざす姿「た・つ・の・く・ち」**がたくさん発揮され、全校の力で充実した**たのしい文化祭**を創ることができました。



















体育館に響いた歌声 合唱コンクールも大成功!





20日、文化祭の一環として合唱コンクールが行われました。一学期の曲決めからスタートした合唱の取組ですが、各クラス、工夫しながら練習を重ね、コンクールでは自分たちの学級の歌を力いっぱい歌いあげました。その歌いぶりからは、学級のチームワークや伝えたい思いが感じられ、賞に関わらずどのクラスも「学級の力」が高まったことがわかりました。つながり合い高め合う、ちからいっぱい取り組む姿が見られた素晴らしい合唱コンクールでした。

全校の応援をうけて 各種新人大会 大活躍!

たくさんの表彰があり3組に分かれて ステージに上がりました



◆JAIST 一日大学院◆

21日、JAISTフェスティバル2017において「一日大学院」が開講されました。本校から、総合的な学習の時間にJAISTゼミに所属している生徒約120名が、プロジェクションマッピングによる書写トレーニング(写真左)や辰口オリジナルスイーツ作りなど6つのテーマに分かれて参加し、楽しみながら科学的知識を広げました。



中部目表

吹寄祭コシの一心な念会 > *銀賞・中日新聞社賞*

8日、浜松市で開かれました中部日本吹奏 楽コンクールにおいて、本校吹奏楽部は北陸 代表として出場しみごと、第2位に輝きまし た。聴衆が入賞を確信するほどの、たいへん 集中したすばらしい演奏でした。

吹奏楽部の皆さん、おめでとう!